

ひよし

第 3 回宇和島市・北宇和郡新人総合体育大会

～ 舞い上がれ 今 躍動の翼を広げて～



中学校新人総体

10月1日～3日まで宇和島市を主会場に「舞いあがれ 今 躍動の翼を広げて」のテーマのもと、宇和島市・北宇和郡中学校新人総合体育大会が開催されました。

日吉中学校(校長 高魚重則)からは、剣道・ソフトテニス・バレーに出場し、それぞれの競技で白熱した試合を展開しました。

そのうち、ソフトテニス(男子 団体)が見事に優勝を果たしたほか、個人戦でも城平哲朗・入田弘樹ペアが準優勝、剣道個人戦で葛本大記選手がベスト8に進出し南予総体への出場権を獲得しました。各競技の団体戦成績は次のとおりです。

優勝

ソフトテニス(男子)

剣道(男子)

1勝2敗(予選敗退)

バレーボール(女子)

1勝1敗(予選敗退)

今回の新人総体の成績と来年6月の総体に向けた課題等について、各部の顧問にお話を聞きました。



⑥ 試合前に指導するソフトテニス 柿本顧問

男子ソフトテニス部顧問 柿本弘樹教諭

「今回の市・郡新人総体は、団体優勝という素晴らしい結果を得ることができました。『チーム全員で戦う』という目標を掲げて大会に臨みましたが、コートで試合をする選手はもちろん、ベンチやコートの外で応援する全員の気持ちで優勝に向かっていったことが、大きな勝因だと思います。新チームに移行してから厳しい練習を行ってきましたが、その成果が結果として表れたことは非常にうれしいです。」

多くの方々の支えや協力があって活動できているんだという感謝の気持ちや謙虚な気持ちを忘れず、今後はさらに上を目指し、日々の練習に精進してくれることを願っています。」

剣道部顧問

伊勢千加教諭

「男子予選リーグ3位 男子個人

葛本大記ベスト8

チームの課題は、『声』

です。大きな声を出すことによって、気合を入れ、『気・剣・体』がそろった正しい打突ができるように、稽古に励んでいきたいです。」

⑤ 練習後の剣道部員



バレーボール部顧問

友 勝彦教諭

「保護者の皆さんや地域の方々のご協力のおかげで、公式戦でなんとか1勝することができました。まだまだ課題はたくさんありますが、基本を大切に、総体では少しでも多く勝てるように頑張りたいと思います。これからも応援よろしくをお願いします。」



スポレク日吉 2008

9月28日(日)日吉小中学校グラウンドで、スポレク日吉2008を開催しました。

この日は、3連覇を目指した上大野分館を最終種目の分館対抗リレーで日向谷分館が逆転し優勝しました。

優勝 日向谷分館

準優勝 上大野分館

3位 下鍵山分館

4位 父野川分館

上鍵山分館

⑤「靴抜けた」!



⑤ 力強い歩き よいしょ

⑤ ピース その後 転倒



『運動会 気持ちハツラツからむ足』 主事



敬老行事

「いつまでもお元気で」

9月8日(月)農林業者トレーニングセンターで、敬老行事を開催しました。日吉地区では、69歳以上の対象者662人のうち194人が出席されました。米寿・百寿を迎えられた方々の表

彰・記念品贈呈に続き、敬老作文の発表、みどり保育所児童の踊り「祝い唄」、日吉小児童の武左衛門太鼓演奏、保健福祉課職員の劇とタオル体操、輪の会の舞踊等を楽しまれました。

⑤会場では体操する参加者



みどり保育所運動会

10月4日(土)みどり保育所(所長 山本貞子)で運動会が開催されました。

児童の元気一杯な踊りにかけつこに家族の皆さんも大きな声援をおくりました。また、保護者と職員の日ノスに会場はたいへん盛り上がりました。



文化祭 芸能発表大会

11月3日(月)日吉産

地で文化祭・芸能発表大会を開催します。

この日は、大収穫まつり(日吉をまるどり)&ゆずまつりも開催されます。

ゆず搾り、野菜つり、新米つかみ取り等のゲームや郷土料理コーナー、きじ工房、一希を起こす会、生活研究協議会の出店、もちつ

き大会等盛りだくさんの催し物がありますので、皆さん是非ご来場され秋の1日をお楽しみください。

芸能発表大会出演団体

武左衛門太鼓(日吉小)

輪の会日吉支部

鬼北スポーツダンスサークル

日吉愛琴会

日吉コールナチュレル

みやび会



11・12月行事予定

11月7日(金)

保育所お祭りごっこ

11月14日(金)

日吉っ子音楽発表会

(農林業者トレセン)

11月15日(土)

わんぱくスクール

12月13日(土)

保育所クリスマスマス会

12月17日(水)

小中学校

マラソン大会



ご寄付お礼



武左衛門ふる里まつり実行委員会(同実行委員長大森時政)へ、十二万七千円のご寄付を頂きました。

皆様からの多大なご支援により、今年度のふる里まつりが盛大に開催できましたこと、心より厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

絵画教室へ

宮森幾代子さん(父野川下)

優秀賞

9月6日(土)愛媛県生涯学習センターで開催された「愛媛の未来をひらく少年の主張大会」で、日吉中学校3年常行鈴菜さんが、優秀賞を受賞されました。

8分間程の主張を原稿を見ずに発表されたそうです。おめでとつごさいます。



編集後記

日吉小の体力テストの結果が昨年度に比べ大幅に伸びているそうです。これは、水泳・陸上競技練習を熱心に取り組まれていることはもちろんのこと、テニス、剣道、ドッジボールのスポーツ少年団活動も体力向上に良い影響を及ぼしているものと思います。

これからも学校・地域が一体となって日吉っ子の元気・根気づくりを目指しましょう。



北高日吉分校創立

60周年記念事業

北宇和高校日吉分校(校長 福岡孝男)は、創立60年を記念し、次のとおり記念行事を開催されます。

毎年人気の「花苗、野菜苗、クッキー販売」は12時からです。皆さん是非お越しください。

開催日 11月16日(日)

9時〜 記念式

9時40分〜 記念講演

10時50分〜 武左衛門太鼓

11時15分〜 15時 文化祭

12時〜 花苗、野菜苗、クッキー販売

今年、バザーはありません。

今年、バザーはありません。

⑤の写真は、堀切大橋から見た日吉分校の田んぼです。

